

5月の各学年の様子をご紹介します！

1年生 がっこうたんけん



1年生の生活科では、「がっこうだいすき」という単元で、豊田小学校についての学習をしています。

5月12日（木）には、校長先生のお話を伺い、学校のことや校長先生のお仕事のことを教えていただきました。

20日（金）には、グループごとの学校探検を行いました。ポイントとなる教室にあるシールを集めながら学校内を回り、楽しんで活動することができました。

生活科の学習を通して、学校内の色々な場所、様々な人に自分たちの学校生活が支えられていることを感じてほしいと思います。ぜひご家庭でも学習の感想を聞いてみてください。

2年生 消防写生会を行いました！



延期になっていた消防写生会！

子供たちは、中休みに今か今かと消防車の到着を待ちわびていました。なんと、救急車も駆けつけてきてくださり、合計で4台も豊田小に来て下さいました！

どの車を選んで描こうかととても悩んでいる様子でしたが、決められた1時間内に、大きくダイナミックに描く事ができました！

豊田小からは、11点の作品を日野消防署に出展しました。ご自宅に絵を持ち帰りましたら、ぜひ飾っていただき、たくさん褒めてあげてください。

3年生



理科では植物の種まきを行い、観察しています。子ども一人一人が動植物の生命の尊さを理解し、大切にするとともに真剣に観察することができました。普段の学習とは異なり、子どもたちもいつも以上に真剣なまなざしを見せてくれました。3年生にとって貴重な、有意義な時間となりました！

4年生 体力テスト（シャトルラン）



毎年行っている体力テスト。今年度も感染対策を施しながら行います。

4年生は、クラスでシャトルランを行いました。「がんばれー。」という声に後押しされながら、記録を伸ばしていました。

終了後、「去年よりも記録が倍になった！」「あ～疲れた。でも頑張ったよ。」と、清々しい表情を見せていました。

互いに応援する姿や昨年よりも記録を伸ばす姿を見ていると、子供たちの心や体の成長を感じ頼もしく思います。今後も、子供たちの活躍が楽しみです。

5年生 ハケ岳移動教室に向けて



ハケ岳移動教室に向けての学習がついに始まり
ました。

4年生に向けたパンフレットを作成するた
めに、まずは調べ学習です。どんな内容でパンフレ
ットを作成するか考えながら、クロムブックを
用いて情報を集めています。調べるうちに、ハケ
岳移動教室への関心も高まり、早く行きたいな
ーという声も聞こえるようになってきました。

学び多き、思い出多き移動教室になるように、
今できることにしっかり取り組んでいきましょ
う。

6年生 空手道場体験教室



5月19日（木）に空手道場体験教室を行いま
した。東京オリンピックより正式種目になった空
手ですが、実際に体験したことがある児童は少な
く、子供たちも体験教室に高い意欲をもって臨ん
でいました。日野市空手道連盟特別顧問の有竹さ
んより、前半は空手の心得や成り立ちについてのお
話を聞き、後半は実際に空手の基本となる

『型』を学び、実際に取り組みました。体験を終
えるころには、一つ一つの動作をしっかりと行え
るようになっており、子供たちにとっても達成感
があったようです。6年生にとって実りある1日
となりました。

専科より



新校舎の第2音楽室では、4・5・6年生
の音楽の授業と音楽クラブの活動を行って
います。

新しいオーディオ類やプロジェクターが付
き、映像や教材を大画面で見られるようにな
りました。クロムブックとつなげて、演奏中
の手元を映すことや、振り返りを動画で確認
することもできます。これらの機材を有効活
用して、指導の充実を図っていきたいと思
います。

音楽担当 児玉 千恵